

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Anregungen zum zukünftigen Vorplatz West des Augsburger Hauptbahnhofs.

Wir haben die zahlreichen Hinweise, die während der Öffentlichkeitsbeteiligung zu den drei unterschiedlichen Entwürfen bei uns eingegangen sind, zusammengefasst und thematisch gebündelt. Die Planungsteams werden sich bei der nun anstehenden Überarbeitung ihrer Entwürfe mit den Anregungen der Bürger und Interessensverbände auseinandersetzen.

Parallel dazu lassen wir die gebündelten Anregungen auch den Mitgliedern der Wettbewerbsjury zukommen, die am 26.04.2016 nochmals tagen und die weiterentwickelten Entwürfe beurteilen wird.

Wir werden das Ergebnis veröffentlichen und Sie darüber informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Diener

Stadtplanungsamt Augsburg